
SDGs – Videos – Point - Situation au 9/9/2021 

1) Forum Belge des SDG – 5/10/2021 

L’Institut Fédéral du Développement Durable a répondu positivement à notre proposition d’animer 

un atelier sur « SDG et situations de handicap » : 

• Durée : 1h15 

• Participants : 25 à 50 

• Panel : membres du CA – Le président et l’animateur pourront leur donner la parole en 

fonction des questions ou réactions de la salle 

• Introduction par le président de séance (PG ?) - 3 minutes 

• Animation sur base du premier cartoon – proposition :   

o Projection d’un premier cartoon – 1 minute 30 

o Discussion avec la salle – 7 minutes 

o Présentation des principales attentes du BDF - 2 minutes (membre CA) 

o Total : 10 minutes 

• Animation sur base du second cartoon : idem 

• … et ainsi de suite 

• Total : 73 minutes, soit 1h13 

• L’idée est de montrer l’importance des SDG pour les personnes et de donner quelques pistes 

d’action, de revendication ou de bonne pratique 

• Inviter la ministre : ce serait bien qu’elle passe quelques minutes, qu’elle voie un cartoon et 

qu’elle réagisse 

Pourrez-vous être présent ou présente ? 

Une news a été diffusée et nous inviterons les membres de l’AG.  

Un communiqué de presse doit être envoyé aux journalistes des télévisions communautaires. 

2) Télévisions communautaires / Régionales 

1. Communauté française  

a. Les aspects techniques sont solutionnés de notre côté. Leur technicien prépare une 

version « à mettre en onde » 

b. Accord pour que certaines télévisions communautaires diffusent les cartoons 

gratuitement quand ils ont un « trou à boucher » 

c. Ils vont m’envoyer un formulaire de « cession de droits » par lequel nous, ni Pablo 

Arana, ni EDF ne demanderons de droits d’auteur pour la diffusion 

d. Je leur ai suggéré de tourner un sujet lors du Forum belge des SDG. Il faudra 

transmettre un communiqué de presse à BX1. C’est eux qui décideront si cela les 

intéresse. Si Khattabi passe même quelques minutes, ce sera un adjuvant. 

2. Région flamande (TV Plus) 

a. La proposition est de type « commerciale », mais avec un prix « humanitaire » 

i. Coût : 5.400,00 pour la diffusion + 1.750,00 de frais techniques = 7.150,00€ 

ii. 300 passages sur 2 semaines 



iii. 1 semaine de « Docu Plus » : programme de 25 minutes, 10 diffusions, 

annoncé par 4 « trailers » 

b. Après discussion avec le commercial, il a fait une nouvelle proposition : 

i. Une semaine = 2.700,00€ 

ii. Une semaine de « Docu Plus », 25 minutes de panel, 10 diffusions, 4 

« trailers » = 1.750,00€ 

c. Il faut décider, idéalement pour le 09/09 si le BDF fait la dépense !!! 

3) Télévisions de service publique 

Nous avions convenu en CA que les coûts de diffusion commerciale sont trop élevés. 

VRT : aucune ouverture en-dehors de la filière purement commerciale. 

Avec Peter, j’ai pris contact avec le responsable de la Programmation de la BRF et lui ai transmis les 

informations. En attente de sa proposition. 

RTBF : mes contact avec Renaud Tockert n’ont donné aucun résultat. Maintenant que nous 

participerons aux SDG Forum, je le relance… (relance faite le 9/9/2021). 

4) Organisations membres du BDF 

Suite au courrier envoyé en juillet, j’ai reçu des réactions de Braille, MS-Liga, AltéO, CAWaB et ANMC 

(via EDS). 

Je leur adresse un autre e-mail avec l’information concernant l’animation lors du Forum SDG en leur 

redemandant de placer les vidéos ou un lien vers les vidéos sur leur site, selon le même rythme que 

le BDF. 

L’animation « Forum SDG » peut leur servir de point de départ pour des animations avec leurs 

membres. Cela peut s’articuler avec des revendications régionales ou locales. 

5) SPF Sécurité sociale 

Une demande a été transmise au service communication du SPF Sécurité sociale pour la diffusion : 

• sur Internet 

• sur les écrans de la Finto quand il sera possible de reprendre les réunions en présentiel 

6) Un courrier aux ministres 

Un courrier va être adressé à tous les ministres qui sont interpelés par les vidéos, donc en fonction 

de la publication des vidéos… 

7) EDF 

Contact a été pris avec Catherine Naughton, Marion Steff et André Felix (responsable 

communication). 

Ils vont placer les vidéos sur leur site selon le rythme prévu par le BDF. 



Si les conseils nationaux Allemand, Autrichien, Néerlandais, Français, Luxembourgeois veulent 

utiliser nos vidéo, nous leur demanderons une reconnaissance éternelle      . 

Il serait peut-être bien de demander d’en faire un point du prochain Board … 

 

 

 


